



金透坂



令和6年 7月12日(金) 学校だよりNo.17 発行責任者 校長 嶋 忠夫

特設体育部、特設音楽部 ともにがんばっています!

7月6日(土)、福島市のとうほう・みんなのスタジアムを会場に、第40回全国小学生陸上競技交流大会福島県選考会が行われました。本校からは、郡山・岩瀬地区予選会を通過した9名の特設体育部の皆さんが出場しました。素晴らしい競技場で、入賞そして自己ベストを目指し、全力で競技する姿はとても立派でした。中でも、小学男子コンバインドA(走り高跳び・80mハードル)に出場した〇〇〇〇さんが県7位、小学5年男子100mに出場した〇〇〇〇さんは見事決勝レースに出場し、県8位となりました。本当におめでとうございます。



この県大会出場の経験は、これからの学校生活に大きく生きてくるものと思います。早朝からの送迎や応援をいただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。



また、7月11日(木)には、特設音楽部が郡山市公会堂にてTBCこども音楽コンクール地区大会のための録音を行いました。これまで、今年度の演奏曲モーツァルト作曲歌劇「後宮からの逃走」序曲について、多くの講師の皆様の指導をいただきながら、真剣に練習に取り組んできました。その成果を、存分に発揮できた演奏でした。コンクールはこれからが本番ですが、子どもたちはやる気満々です。これからのさらなる上達がとても楽しみです。録音にあたり、楽器の運搬や子どもたちのサポートをしていただきました保護者会の皆様に深く感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしく願いいたします。

ちょっといい話・・・

5年生の図画工作科の授業でのこと。「形に命を吹きこんで」という題材に取り組んでいました。タブレットのコマどりやアニメーションの仕組みを使って、おもしろい動きをつくることに挑戦しました。タブレットを使い慣れている子どもたちは、自分のテーマをもって、想像力を膨らまし、思い思いの動画をつくっていました。



想像力、構成力、創意工夫する力など多様な力の高まりを感じ、すばらしく思いました。

今の子どもたちが生きていく社会は、人口の大幅な減少、ICT・AIの飛躍的な進化等による職業や生活の変化、グローバル化・ボーダーレス化などの社会と言われています。そのような社会の中で生きる子どもたちに、必要な力を様々な場面を通して育てていきたいと思ひます。